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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２８年第３回定例会（第４号） 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

    

   １ 熱中症対策について 

    ① 岩出市の保育所、小中学校への熱中症対策は。 

    ② ミストシャワーの設置を。 

   ２ 大宮緑地総合運動公園に植樹を 

    ① 照ざしを遮る常緑樹の植樹を。 

    ② 美観として桜等の植樹を。 

   ３ 第１１回岩出マラソン大会について 

    ① 市制施行１０周年記念として、トップアスリートを招待しては。 

   ４ 乳がん早期発見について 

    ① がん検診受診率の目標について。 

    ② 乳がんグローブについて。 

 

 ３番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 市民の安心安全を見守る那賀消防本部の取り組みについて 

    ① 緊急出動の現状と今後の課題は。 

    ② 職員体制について。 

   ２ 被災者支援システムについて 

    ① 被災者支援システムの現状と研究結果について。 

    ② 被災者支援システム導入の考えは。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 国民健康保険制度の改善について 

    ① 国民健康保険制度についての歴史的経過を市長としてどう認識し 

     ているのか。 

    ② 本来の国負担５０％金額から現時点で、国保会計で削減されてい 

     る金額は。 

    ③ 所得１００万円、２００万円での岩出市のモデルケースの場合、 

     健康保険協会健保と比べどれだけの違いがあるのか。 

    ④ 一般会計から繰り入れなければならない要因及び理由は。 

    ⑤ 社会保障制度の観点から一般会計に繰り入れて国保税そのものを 

     引き下げることこそ求められています。一般会計からの繰り入れを。 

   ２ 国保の広域化について 

    ① 平成３０年より国保の広域化、県単位での体制がはじまるが、こ 

     れまでの市独自の施策について継続、拡充が求められるが今後の対 

     応は。 
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    ② 県が策定する保健医療計画や医療費適正化計画に対応していく上 

     でも、レセプトデータや特定健診データを保健事業への活用や地域 

     医療の検証もできる「データヘルス計画」は重要となっています。 

     岩出市のまち・ひと・しごと総合戦略にも書かれていますが、広域 

     化に向けて市として各種データを有効活用する方向性と取り組みの 

     内容は。また、現時点の状況は。 

    ③ 国保の広域化による自治体に対しての今後の会議日程や制度の内 

     容や見通しはどうなっているのか。 

    ④ 岩出市として負担見通しはどうなると予測しているのか。 

   ３ 医療体制の充実について 

    ① 中芝市長として、那賀病院における今後の改善面はどのような認 

     識を持ち、対応しようとしているのか。 

    ② 地域医療を充実させていく上では、那賀地域の中核を担う那賀病 

     院の充実が欠かせません。医師の確保が求められていますが、現在、 

     眼科という面では、非常勤の医師で週３回勤務で手術ができない体 

     制になっている現状なども生まれてきています。現状の改善により 

     一層の取り組みを。 

    ③ 医師の確保という点では、和歌山県の医師確保修学資金等貸与制 

     度と併せ那賀病院独自の修学金制度を設けて対応することは可能で 

     はないか。副管理者である市長として一部事務組合で検討してはど 

     うか。 

    ④ 平成２６年に定められた医療介護総合確保推進法に基づく、和歌 

     山県地域医療構想が進められる中、岩出市の地域医療をどう進めて 

     いくのか。 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 中芝市長の政治姿勢を問う（財政について） 

    ① 市長４期目の財政面における評価はどうか。 

    ② 地方債の臨時財政対策債についての考え方は。 

    ③ 市民要求に応えた市政運営を行ってきたのか。自己評価は。 

   ２ 新中学校建設における市長の政治姿勢を問う 

    ① 中学校建設の認識は。 

    ② 子どもたちを取り巻く環境と時代の変化についての認識は。 

   ３ 子ども医療費助成制度の市長の政治姿勢を問う 

    ① 中学校卒業までの無料化の考えは。 

   ４ ごみの減量化について市長の考えを問う 

    ① ごみ袋の有料化実施から現時点でのごみの減量化の実績をどう考 

     えているのか。 

    ② ごみ袋有料化の廃止の考えは。 
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１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

 

   １ 水道事業について 

    ① 老朽管の現状は。 

    ② 水道管の耐震性の現状。 

    ③ 今後の安定供給の重点施策と対策は。 

   ２ ゴミの不法投棄について 

    ① 岩出公民館敷地内へ夜間ゴミが投棄され続けていると聞いている 

     が、その対策は。監視カメラの設置の考えは。 

   ３ 街路灯について 

    ① 駅前通りの街路灯は、感じが良く、皆様に好かれているが、点灯 

     時間が明るい時間帯の時から始まっていて、もう少し節電しても良 

     いのではないか。また、点灯のしくみは。 

    

 ９番 松下  元 議員（郁青青クラブ） 

    

   １ 市長選挙への対応について 

    ① 市長選挙に対する考え方は。 

 

１１番 吉本 勧曜 議員（ネット岩出） 

    

   １ 市長選挙について 

    ① 中芝市長の意志について。 

    ② 今後のまちづくりについて。 


